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Abstract (en)
The element e.g. snowboard shoe (1), has an upper (3) with a cover (14) having a lateral quarter part (21) and a medial quarter part connected to
an external sole (2) at lateral and medial sides (6, 7). A reversible locking device of the quarter parts includes a lace extended between an attached
element attached to the cover and a free end. Two reversible blocking devices e.g. blocker loops, are connected to the cover. One of the blocking
devices blocks the subdivision of the lace located between the other blocking device and the free end in a reversible manner.

Abstract (fr)
Elément chaussant (1) qui comprend un semelage externe (2) et une tige (3), la tige (3) comprenant une première enveloppe (14), la première
enveloppe (14) comprenant un quartier latéral (21), un quartier médial (22) et un dispositif de serrage réversible (25) des quartiers latéral (21) et
médial (22), le dispositif de serrage (25) comprenant un lacet (26) qui s'étend entre une extrémité d'attache (27) à l'enveloppe (14) et une extrémité
libre (28), ainsi qu'un premier dispositif de blocage réversible (31) du lacet (26), le premier dispositif de blocage (31) étant solidarisé à l'enveloppe
(14). Le dispositif de serrage (25) de l'élément chaussant (1) comprend un deuxième dispositif de blocage réversible (32) du lacet (26), solidarisé
à l'enveloppe (14) et prévu pour bloquer de manière réversible une subdivision du lacet (26) située entre le premier dispositif de blocage (31) et
l'extrémité libre (28).
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